

Reconocimiento especial a CORCULLA realizó el Instituto de Cultura del Meta durante celebración del vigésimo aniversario de la Corporación.



Durante la celebración del Aniversario 20 de la Corporación Cultural Llanera Luis Ariel y Gil Arialdo Rey Roa CORCULLA, el Instituto Departamental de Cultura del Meta realizó un reconocimiento especial.

En la exaltación a CORCULLA se hace referencia a la dedicación con la que se ha logrado este emprendimiento cultural, demostrando los alcances a los que pueden llegar los gestores culturales como defensores y promotores de las tradiciones y la cultura llanera.

CORCULLA a lo largo de estos 20 años ha despertado en los niños, niñas, adolescentes, jóvenes y adultos el amor por el folclor de nuestra tierra y ha llevado el joropo a otras instancias nacionales e incluso traspasando fronteras, nuestra música y baile llanero ha sido protagonista en otros países del mundo.

Así mismo, se reconoce el valor cultural del musical Zaperoco siendo un producto cultural y turístico único en esta parte del país.

El reconocimiento fue entregado por el secretario privado de la Gobernación del Meta Fernando Rivera Saraza.

Oficina de Comunicaciones

Crédito: Fotografía tomada por Camila Perilla

Autorizada por Corculla

Villavicencio, Marzo 2 de 2020